

# JARPA CONTESTA AL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

El Gobierno ha iniciado una acción judicial contra la Mesa Directiva del Partido Nacional, por haber sostenido que los constantes atropellos del Ejecutivo a la Constitución, a las leyes, a los derechos y a la libertad de las personas, configuran una situación de ilegitimidad en el ejercicio del mandato presidencial, y que nadie, a la luz de la moral y del derecho, está obligado a obedecer a un Gobierno que se coloca al margen de la institucionalidad.

El atropello a las normas constitucionales y legales ha sido reiteradamente denunciado por los partidos políticos de oposición, por organizaciones gremiales y sindicales, por los colegios profesionales, por los Presidentes del Senado y de la Cámara de Diputados, por la Corte Suprema y por el Cuerpo de Generales y Almirantes (R) de las FF. AA.

Hemos planteado esta situación de ilegitimidad porque, como chilenos y hombres libres, pesa sobre nuestras conciencias la responsabilidad de señalar ante la opinión pública la gravedad de los acontecimientos que vivimos y que de no ser rectificados llevarán fatalmente a nuestro país a la anarquía y a la desintegración.

## DOS COMPROMISOS INCOMPATIBLES

El Sr. Allende asumió el Gobierno en una situación contradictoria. Por una parte se había comprometido con los partidos que lo apoyaron a iniciar en Chile un proceso de transformaciones para establecer un régimen de socialismo-marxista; pero como el Sr. Allende obtuvo en la elección presidencial poco más de un tercio de la votación, debió recurrir al Congreso para ser elegido Presidente, y la mayoría del Congreso solo consintió en apoyarlo después que el Sr. Allende prometió solemnemente mantener, respetar, cumplir y hacer cumplir las normas democráticas establecidas en la Constitución y las leyes, que para mayor seguridad fueron ampliadas y reafirmadas en una Reforma Constitucional que el mismo votó favorablemente en el Senado.

Suponemos que el Sr. Allende no se dio cuenta que los dos compromisos que tomó eran incompatibles, y que en definitiva llegaría un momento en que tendría que optar entre respetar las normas democráticas o insistir en su camino hacia el socialismo-marxista.

Se ha sostenido que el Sr. Allende y su Gobierno se han visto impelidos a desbordar los cauces legales y constitucionales, porque éstos no permitirían los cambios y las transformaciones consignadas en el programa de la UP. Es esta una afirmación falsa que no resiste el menos análisis. Si el programa de la UP hubiese contado con el apoyo de la mayoría ciudadana el Presidente de la República habría obtenido, también, mayoría en el Congreso en la última elección de parlamentarios. Tendría, además, la posibilidad de hacer aprobar una Reforma Constitucional mediante el plebiscito para reemplazar nuestras actuales instituciones republicanas.

Pero como el Sr. Allende sabe que la mayoría de los chilenos no comparte sus propósitos ni acepta sus procedimientos, no se atreve a consultar al pueblo.

Aquí se plantea, entonces, la raíz de todo el problema. Para seguir adelante con sus planes de socialización de Chile, para transferir a manos del Estado todas las actividades económicas; para suprimir la libertad de expresión y la libertad de trabajo; para destruir los organismos gremiales y sindicales libres; para imponer la centralización marxista de la juventud a través de la educación; para anular, desprestigiar o destruir los otros poderes del Estado o las instituciones fundamentales de la República, el Sr. Allende tiene que desconocer todos los deberes y limitaciones que la Constitución y la ley le imponen, y que le impiden cumplir sus propósitos marxistas.

## TEMOR AL PRONUNCIAMIENTO DEL PUEBLO

Hay quienes afirman que en un proceso de cambios, la dinámica revolucionaria del pueblo derriba las causas normativas, y se origina lo que en términos ambiguos se ha dado en llamar "democracia directa", en que el líder realiza un Gobierno de facto con el apoyo de la mayoría del pueblo.

El Sr. Allende se ha factado muchas veces de representar la voluntad del pueblo, y los personeros de su Gobierno hablan de los "grupos minoritarios" cuando se refieren a la oposición, mientras, ellos afirman ser los tímulos de la fuerza avasalladora de "las mayorías populares".

Es esta una falacia y una mistificación. Para comprobar hacia donde fluye la corriente de la Historia deberíamos llamar al pueblo a pronunciarse. Pero ya hemos visto de qué manera aterroriza a los marxistas la posibilidad de una consulta popular.

## LA OPOSICION DEMOCRATICA ES MAYORIA

El otro argumento que utiliza el Gobierno para proseguir su escalada totalitaria, es aquel de que son ellos la única alternativa de poder porque la oposición no constituye un bloque político homogéneo, con un programa común.

Ni aun aceptando que esta afirmación fuera en parte verdadera, nadie podría sostener de buena fe que hay mayoría en Chile para cambiar nuestro sistema de vida democrático por otro de inspiración marxista. Es esta también una afirmación engañosa, porque si bien es cierto que los partidos de oposición pueden tener diferencias doctrinarias o programáticas, ha quedado demostrado que son capaces de unirse para defender los valores fundamentales de la democracia y de la libertad, como se evidenció en la elección última al constituirse la Confederación de la Democracia que obtuvo una amplia mayoría electoral.

## OPINIONES DE AYER Y DE HOY

Sin razones valederas para responder a nuestra denuncia, el Gobierno marxista pretende ampararse en la legalidad democrática que el mismo pisotea, y recurre a los Tribunales de Justicia, difamados diariamente en su propaganda.

En 1954, siendo Presidente de la República el General Ibáñez el Gobierno inició una querrela al Presidente del desafuero del senador Allende por injurias al Presidente de la República y por "incitación desestabilizadora a la huelga y a la perturbación del orden constitucional y legal".

Vale la pena recordar algunas de las afirmaciones hechas por el Sr. Allende en el Senado con motivo de la petición de desfuero.

Dijo el entonces senador, en la sesión del 20 de marzo de ese año, refiriéndose al Poder Judicial: "DESTACÓ DESDE LUEGO QUE TENGO PLENA Y ABSOLUTA CONFIANZA EN LA INDEPENDENCIA E INTEGRIDAD DE NUESTRO PODER JUDICIAL".

Comparámos esta actitud respetuosa hacia el Poder Judicial, pero es lamentable que el Sr. Allende no la haya mantenido.

Expresó más adelante el senador Allende: "CON BASTANTE INJUSTICIA Y CONTRARIANDO CRITICIDAD DEMOCRATICA SE HA ESTADO CRITICANDO LA ACTIVA RESISTENCIA DE LA OPOSICION SE LA HA CALIFICADO DE SEDICIONOSA, SE HA MARCADO A SUS HOMBRES, SE LOS HA EXHIBIDO COMO CONFABULANDOSE UNIDOS POR UN INTERES BASTARDO CONTRARIO, INCLUSIVE A LA ESTABILIDAD DEL GOBIERNO".

Estas palabras del senador Allende describen con su igual claridad los procedimientos que utiliza ahora el Gobierno que él dirige.

Y hablando por los derechos de los parlamentarios y el buen nombre del Poder Judicial, manifestó enérgicamente: "Y QUIERO DESTACAR LO PELIGROSO QUE ES PARA LA CONVIVENCIA DEMOCRATICA EL HECHO DE QUE LOS PROPIOS PARLAMENTARIOS ESTEN CONSTANTEMENTE AMENAZADOS CON QUERRELLAS SIN FUNDAMENTOS, ESTEN AMENAZADOS DE SER LLEVADOS A LOS ESTRADOS DE JUSTICIA SIN NINGUNA BASE SERIA. ESTO ES PARA HACER CREER, INCLUSIVE QUE EL PODER JUDICIAL ESTA COALIGADO CON LA OPOSICION. PUES, HASTA AHORA, TODOS LOS ACUSADOS HAN

El Gobierno del General Ibáñez no puso nunca en duda la integridad del Poder Judicial, han sido los complotes del señor Allende los que han jueces están deleznable argumento de suponer que los jueces están comprometidos con determinados sectores políticos.

## EL SENADOR ALLENDE BUSCA UN CAMBIO DE GOBIERNO

La querrela contra el senador Allende tuvo su origen en un discurso público en que pidió un cambio de Gobierno, porque habíamos caído en una aguda crisis que se demostraba, según él, por "el déficit presupuestario, el alza del costo de la vida en un 54,5 por ciento, las nuevas alzas en la locomoción, el carbón y el pan, la baja de la producción agrícola y minera, etc."

Todo esto, a juicio del senador Allende, podría originar graves disturbios y por eso pedía, patrióticamente, al Presidente de la República que permitiera UNA NUEVA ELECCION que hiciera posible un cambio de rumbos.

Con mucho mayor justificación, dadas las actuales cifras de inflación, desabastecimiento, caídas verticales en la producción, que afectan no solo a la vida del pueblo, sino que además, a la seguridad nacional, hechas las nuevas alzas en la locomoción, el carbón y el pan, la baja de la producción agrícola y minera, etc."

## RESPUESTA TOTALITARIA

Como respuesta a sus advertencias el Gobierno por las reiteradas irregularidades en que ha incurrido, la oposición democrática y los otros poderes públicos, persecución y atentados, en esta forma es el Gobierno del Sr. Allende el que ha atacado nuestra estabilidad democrática, sino que promueve y aliza el enfrentamiento y la guerra civil.

Mientras se prohíbe circular por los caminos de Chile a un grupo de trabajadores del cobre y se dispersa por medio de la violencia los desfiles estudiantiles, se protege y se estimula desde el Gobierno la ocupación de las calles por grupos armados del extremismo marxista, y en la forma más cínica y desvergonzada se utiliza para este efecto todos los recursos y vehículos de las instituciones y organismos controlados por el Gobierno o por sus partidarios.

## PROCEDIMIENTOS CRIMINALES

Coincidiendo con las querrelas y amenazas provenientes del Gobierno, se ha iniciado últimamente una serie de asaltos a los locales de nuestro Partido y de centros de asenamientos a dirigentes y militantes, en especial de la juventud.

Responsabilizamos al Gobierno de estos atentados criminales y de las consecuencias que tales procedimientos puedan traer en el futuro. Mientras tanto, es necesario que sepan que ni las persecuciones las querrelas, el terrorismo o el crimen laboral, logran doblegar la voluntad de lucha de los nacionales.

## OBJETIVOS DE NUESTRA LUCHA

Hace siete años fundamos este movimiento para abrir una nueva posibilidad para Chile, un camino genuino de la nacionalidad y popular, que reviviendo el espíritu del pueblo iniciara una nueva etapa de progreso y de justicia social.

Tratamos de restablecer la vigencia de los valores espirituales y romper el dilema inhumano entre el hombre-máquina del materialismo marxista, y el hombre una nueva concepción del hombre como persona, con propio derecho a su libertad, a su dignidad y a su propia identidad.

Hemos propiciado la integración de todos los sectores para restablecer la Comunidad Nacional, en un mismo propósito de solidaridad para detener la caída y reorganizar el futuro.

Hemos reiterado nuestra convicción de que el subdesarrollo y la pobreza pueden ser superados dando producir a fin de que el país sea capaz de trabajar y necesarios para atender a las exigencias de los recursos de los sectores actualmente marginados, que viven en la subcultura de la miseria, permanentemente explotados y engañados por los demagogos que nunca han sido Social.

Hemos dicho y repetimos, que es necesario establecer un Gobierno que de ejemplo de patriotismo, eficiencia e independencia para abordar los problemas y que pueda aprovechar todas las posibilidades y capacidades de su discriminación política.

## EL RENACER DE CHILE

No creemos en las teorías ni en las ideologías extranjeras, ni en el trasplante de formulas importadas.

Creemos en Chile, en nuestra propia capacidad para gobernarnos y progresar sin renunciar a nuestra libertad, a nuestra independencia y soberanía. Y en esta convicción y en este propósito, mantendremos intranqueable nuestra lucha por derribar los falsos mitos y proporcionar a los chilenos en un nuevo esfuerzo vital para progreso en esta zona del mundo, a la vanguardia del mundo.

Por eso, mientras el Gobierno marxista proyecta la guerra civil para amenazar a la mayoría ciudadana, nosotros llamamos a esa mayoría de chilenos libres a unirse, a movilizarse y a ponerse en pie de guerra, no para asesinar a otros chilenos, sino que para decretar definitivamente la corrupción, la decadencia y la miseria.



# PARTIDO NACIONAL

UN PARTIDO CHILENO. UN PARTIDO...